

Carrasco dice en Begonte que el belén es el faro de Terra Chá

► El nacimiento electrónico más importante de Galicia abrió ayer su puertas en su XXXVII edición

CRISTINA ARIAS

BEGONTE. «Este faro encendido que brilla en esta nosa Terra Chá, que ayuda a recordar la Navidad». Así, se refirió el obispo de Lugo, el vilalbés Alfonso Carrasco Rouco, al belén electrónico de Begonte ayer en el pregón que dio paso a su inauguración en su trigesimo séptima edición. Por eso, y haciendo hincapié en el simbolismo que representa crear un nacimiento, según él, «un gesto que proviene de una fe rotunda y un signo de alegría», monseñor Carrasco pidió a los organizadores del belén de Begonte que «lo sigan constuyendo cada año que pase».

La intervención del obispo lucense fue seguida de la celebración de una misa en la iglesia parroquial de Begonte en la que intervino el Orfeón Lucense, que, tras la liturgia, protagonizó un concierto de villancicos bajo la batuta de Armando Cotarelo.

Los responsables del belén aprovecharon el momento para entregar a monseñor Carrasco una placa como «pregoeiro do Nadal de Begonte» y un detalle al presidente de honor del belén, el segoviano José Luis Hernán Sastre, quien, aseguraron, pese a vivir en Madrid, «no se lo pierde ningún año».

Después, y una vez finalizado el oficio religioso, llegó el turno de poner en funcionamiento por primera vez en este año el belén electrónico más grande de Galicia, que recibe una media de 40.000 personas durante estas fechas.

Al acto, que comenzó a las seis de la tarde y se prolongó hasta las

ocho, acudieron los nueve alcaldes de los municipios que conforman la comarca de Terra Chá, el subdelegado del Gobierno en Lugo, Jesús Otero, así como diversos cargos políticos y eclesiásticos, entre los que se encontraba el obispo de la diócesis de Mondoñedo-Ferrol, Manuel Sánchez Monge.

Todos y cada uno de los presentes no perdieron detalle de los movimientos de las figuras del belén que, pese a llevar muchos años en funcionamiento, «no dejan de sorprender a uno», según asegura el párroco de Begonte, Jesús Domínguez Guizán.

Alfonso Carrasco Rouco
Obispo de Lugo

«Crear un belén con nuestras manos es un símbolo de fe rotunda y un signo de alegría»



El párroco de Begonte observa desde primera fila la puesta en marcha del belén de Begonte.



Un momento del acto y entrega del detalle al presidente de honor. C.ARIAS



A la derecha, Carrasco, junto a Sánchez Monge, oficia la misa C.ARIAS